

ANIMATION ■ 21^e salon des antiquités du Kiwanis Club de Sens

Un millier de visiteurs en trois jours

Vendredi et ce week-end, le Kiwanis Club de Sens a organisé son 21^e salon des antiquités, à la salle des fêtes.

« C'est le deuxième événement d'envergure de l'année, qui nous permet de récolter les fonds nécessaires pour poursuivre notre action en faveur des enfants en difficulté », explique Gérard Bolle, président du club service.

Il poursuit : « L'ensemble des bénéfices est intégralement reversé à notre programme caritatif. Le succès de cette opération doit beaucoup à la participation des antiquaires et à leur contribution aux frais d'emplacement. Nos 25



ANTIQUITÉS. Les professionnels ont accordé un soin particulier à la présentation de leurs stands.

exposants sont venus de toute la France et nous comptons même deux stands belges. »

Un salon ouvert aux arts déco en 2012

Méticuleusement mis en scène dans les espaces d'exposition, les objets anciens ont attiré l'attention des quelque 1.000 personnes qui se sont déplacées.

Un succès que l'association entend bien dépasser lors de la prochaine édition. « Nous comptons moderniser le concept de notre salon en l'ouvrant aux arts déco et ainsi accueillir un plus large public », annonce Gérard Bolle. ■

M. B.